

Männerchor Hanauerland

Das E-Mail-Postfach und WhatsApp quollen über

Gibt es noch Karten? war die am häufigsten gestellte Frage in der vergangenen Woche. Lobeshymnen am Wochenende nach dem Konzert. Dazu eine $\frac{3}{4}$ Seite Pressenachbericht gleich am Montag. Wir wollen unseren 1048 Konzertgästen heute ein ganz herzliches „Dankscheen“ sagen. Sie haben eine wunderbar wohlwollende Atmosphäre in die Industriehalle gezaubert, sind freudig mitgegangen, haben frenetisch applaudiert, haben (wie wir in Frack und Fliege auch) dabei kräftig geschwitzt. Wir haben versucht sie mit einer gesunden Mischung unserer „alten Schlager“ und 5 neu gelernten Liedern gut zu unterhalten. Selbst unser Stargast Jay Alexander war begeistert und wünschte sich, vielleicht schon im kommenden Jahr, gemeinsam ein Weihnachtskonzert zu gestalten. Schau mal. Dank auch allen hier ungenannten, emsigen Helfern vor und hinter den Bühnen. Größten Dank aber der Unternehmerfamilie Hodapp für die völlig problemlose, sich gegenseitig respektierende Zusammenarbeit. Bis wir uns wiedersehen - euer Männerchor Hanauerland.